
  

 
 

 

3学期がスタートしました 

７：５０～８：１０は「夢てらす駐車場」へ  

以前から少し気になっていたの

ですが、正門付近で集団登校して

くる児童とお子さんを送ってこられ

た保護者の車が重なりヒヤッとす

ることがあります。 

幸い事故等は起きていないのですが、起きてしまってからでは

取り返しがつきません。 

そこで、児童が登校する朝の時間帯（７：５０～８：１０）に、お

子さんを車で送ってこられるときには、夢てらす駐車場で

降車させてください。（夢てらすの了解は取っています。こども園

駐車場の降車は、ご遠慮ください。） 

もちろん、学校に乗り入れないといけない場合もあると思います。

その際はご相談ください。また、登下校の時間帯以外は安全に留意

した上、学校での乗降は可能です。 

スマートフォンの使い方を把握してください（お願い） 

2学期末に総社西中学校の生徒指導担当の先生が来られ、6

年生にスマートフォンの使い方についてお話をしてくださいまし

た。総社西中でも・・・ 

・１日中スマホが気になり、学習が手につかない。 

・SNSでなりすましの大人に呼び出された。 

・SNSで他校の生徒とトラブルになった。 

・SNSで誹謗中傷され傷ついた。 

等々、中学生の実態を交えながら、分かりやすく説明してください

ました。 

アンケートでは、清音小でも高学年では４割以上の児童が自

分用のスマートフォンを持っています。中学校と同様に高学年だ

けでなく中学年でもSNS、ネットゲーム等のトラブルがあります。 

もちろん学校でも注意や啓発はしますが、子どもがスマートフォン

を使うのは家庭です。また、スマートフォンの契約者は保護者です。

スマートフォンのトラブルの解決は最終的には保護者にお願いする

ようになります。お子さんにスマートフォンを

持たせる場合には、必ず購入の前に「使う

時間、使う場所」等基本的なルールを確認

してください。そして、購入後もお子さんが

スマートフォンを「どんなことに使用してい

るのか」を定期的に把握してくださればと

思います。 

保護者と学校が力を合わせ、メディアに振り回されるのではなく、

メディアを使いこなせる子どもたちにしていければと思います。 

登校班について  

「登校班の編成や通学路を変えて、欲し

いのですが・・」という相談の電話が時々

学校にあります。 

基本的に登校班の編成や通学路の設

定は、PTAの地区長さんを中心に各地区

の話合いで決められます。ですので、年度途中の変更も各地区

の地区長さんに声をかけ、地区ごとの話合いで変更していただ

ければと思います。 

変更した場合には学校へ連絡をお願いします。 

今年度も2月に各地区で登校班の話合いがもたれると思いま

す。ご協力をよろしくお願いします。 

 

令和6年（2024年）に暦が変わり、3学期がスター

トしました。 

今年は辰年です。 辰年は、エネルギーがあふれ、成

長が期待できる年と言われています。 

和気あいあいとした中にも、活気の

ある清音小になることを願っています。 
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